

## ABSTRAK

AYU NOVITASARI, 2023: Pemanfaatan Media Internet Sebagai Sumber Belajar Siswa Pada Pembelajaran PAI di SMK PGRI 2 Kediri., Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah. UIT Kediri. Dosen Pembimbing Tenilka Illananingtyas, M.Pd.

Kata Kunci : Media Pembelajaran, Internet, Sumber Belajar

Penelitian ini dilatar belakangi oleh perkembangan teknologi sistem informasi dalam dunia pendidikan yang berupa internet, melalui internet siswa maupun guru dapat mengakses berbagai macam literature dan ilmu pengetahuan sebagai sumber belajar maupun sebagai bahan ajar siswa. Dengan menggunakan internet permasalahan yang ada pada dunia dapat teratasi.

Oleh karena itu berdasarkan uraian diatas peneliti memfokuskan masalah penelitian sebagai berikut: 1). Bagaimana fasilitas jaringan internet yang ada di SMK PGRI 2 Kediri ? 2). Bagaimana pemanfaatan media internet sebagai sumber belajar siswa pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMK PGRI 2 Kediri ?

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan model penelitian kualitatif dengan metode pendekatan fenomenologi. Ide penting dari penelitian ini adalah peneliti datang langsung ke lapangan dengan melakukan pengamatan tentang suatu keadaan yang alamiah. Peneliti berusaha menggambarkan suatu kondisi alamiah secara holistik dan berusaha menemukan makna didalamnya. Dalam hal ini peneliti akan mengamati, menggambarkan, dan menjelaskan bagaimana pemanfaatan media internet sebagai sumber belajar siswa pada pembelajaran PAI di SMK PGRI 2 Kediri. Temuan-temuan ini akan dianalisis untuk merekonstruksi konsep yang didasarkan pada teori empiris yang telah dipaparkan pada landasan teoritik dan kajian pustaka pada bab II.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan kesimpulan sebagai berikut: 1). Pemanfaatan internet pada pembelajaran PAI di SMK PGRI 2 Kediri sudah dimanfaatkan dengan baik dengan tetap dalam pengawasan dan perhatian guru agar pemanfaatan internet dapat membantu siswa dalam menambah wawasan dan ilmu pengetahuan sebagai sumber belajar, dan agar kebebasan memanfaatkan internet pada proses pembelajaran tidak disalahgunakan oleh siswa SMK PGRI 2 Kediri. 2). Fasilitas jaringan internet di SMK PGRI 2 Kediri sudah memadai akan tetapi fasilitas internet yang dikunci, jaringan internet yang tidak stabil saat digunakan oleh banyak siswa dan terkadang tidak ada jaringan internetnya hal tersebut akan menggagu dan menghambat siswa dalam menggunakan fasilitas disekolah untuk kepentingan belajar di lingkungan sekolah.

